

REPUBLICUE DU CAMEROUN  
Paix- Travail- Patrie

-----  
REGION DU CENTRE

-----  
DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O

-----  
COMMUNE DE NGOMEDZAP



COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES

REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace- Work- Fatherland

-----  
CENTER REGION

-----  
NYONG AND SO'O DIVISION

-----  
NGOMEDZAP COUNCIL

-----  
INTERNAL TENDER BOARD

#### AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N° 003 /AONO/COMMUNE-NGOMEDZAP/CIPM/2025 DU 10/03/2025, EN  
PROCEDURE D'URGENCE, POUR LE CONTRÔLE DE L'EXECUTION DES  
TRAVAUX DE TRAITEMENT DES POINTS CRITIQUES SUR LE TRONCON DE  
ROUTE COMMUNALE TIGA - MBENG 1 ET 2 - NKOULGOUI - ABANG -  
AKONGO (17km), DANS LA COMMUNE DE NGOMEDZAP, DANS LA COMMUNE  
DE NGOMEDZAP, DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O, REGION DU CENTRE.  
PROGRAMMES 2023, 2024 et 2025.

**Financement : Budget MINTP - Ligne Fonds Routier ; Exercices 2025,2026 et 2027.**

Le Maire de la Commune de NGOMEDZAP, Maître d'Ouvrage, lance pour le compte de la commune de NGOMEDZAP, un Appel d'Offres National Ouvert pour la réalisation de l'opération sus-indiquée.

**1. Objet de l'Appel d'Offres :**

Le présent Appel d'Offres a pour objet le contrôle technique et la surveillance des **POUR LE CONTRÔLE DE L'EXECUTION DES TRAVAUX DE TRAITEMENT DES POINTS CRITIQUES SUR LE TRONCON DE ROUTE COMMUNALE TIGA - MBENG 1 ET 2 - NKOULGOUI - ABANG - AKONGO (17km), DANS LA COMMUNE DE NGOMEDZAP, DANS LA COMMUNE DE NGOMEDZAP.**

**2. Allotissement :**

Les prestations sont **lot unique** présentés comme suit :

N° de lot	Région	Bases de mission	Tronçon à contrôler	Linéaire (km)	Coûts prévisionnels TTC (FCFA)			Délais (mois)			Type d'intervention
					Phase 1 (2025)	Phase 2 (2026)	Phase 3 (2027)	Phase 1 (2025)	Phase 2 (2026)	Phase 3 (2027)	
<b>Lot unique</b>	Centre	NGOMEDZ AP	ROUTE COMMUNALE TTIGA - MBENG 1 ET 2 - NKOULGOUI - ABANG - AKONGO (17km)	17,00	8 000 000	8 000 000	8 000 000	5	5	5	Contrôle technique et surveillance des travaux d'entretien périodique
			<b>TOTAL</b>	<b>17,00</b>			<b>24 000 000</b>		<b>15</b>		

### **3. Consistance des prestations :**

Pour chaque lot, les prestations à réaliser consisteront à :

- Surveiller l'exécution des travaux ;
- Assurer le contrôle technique et géotechnique de la mise en œuvre des travaux ;
- Proposer à la signature du Chef de Service du Marché des ordres de service nécessaires à la bonne exécution des travaux ;
- Veiller à l'assurance de la qualité et à l'application des mesures de protection de l'environnement;
- Veiller à l'établissement des plans de récolement.

Lesdites prestations à exécuter sont définies de manière plus détaillée dans les Termes de Référence.

### **4. Participation et origine :**

La participation à cet appel d'offres est ouverte à égalité de conditions aux Bureaux d'Études Techniques (BET) qui s'investissement préférentiellement dans la maîtrise d'œuvre des constructions civiles

### **5. Financement :**

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres, sont financées par le Budget MINTP - Ligne Fonds Routier, **Exercices 2025, 2026 et 2027**.

### **6. Délai d'exécution des prestations :**

La durée d'exécution des prestations est de douze (12) mois soit quatre (04) mois pour chaque programme, la mobilisation étant fonction de la durée effective des travaux.

NB : l'exécution des prestations du programme suivant ne sera engagée qu'après recette du programme précédent et sur ordre de service du Maître d'Ouvrage. Avant la signature dudit ordre de service, le visa préalable de l'Organisme Payeur sera requis.

### **7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres :**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la commune de NGOMEDZAP, sur présentation d'une quittance de versement au Trésor Public d'une somme non remboursable de **Quarante mille (40.000) Francs CFA** au titre des frais d'achat de dossier.

Cette quittance devra identifier l'acquéreur comme le représentant du BET désireux de participer à l'Appel d'Offres.

### **8. Cautionnement provisoire (garantie de soumission) :**

Les offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par une banque ou une compagnie d'assurance agréée et habilitée à émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics. Le montant en FCFA de ladite garantie est mentionné dans le tableau ci-après:

N° Lot	Montants de la Caution de soumission
Lot unique	<b>Quatre Cent Quatre-Vingt Mille (480.000) FCFA</b>

L'absence du cautionnement provisoire entraîne à l'ouverture des plis, la non-recevabilité de l'offre.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard trente (30) jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est attributaire du Marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

### **9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté aux heures ouvrables à la commune de Ngomedzap

## **10- Présentation des offres :**

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous triple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant le Dossier administratif (volume 1) et l'Offre technique (Volume 2), dont un (01) original et six (06) copies pour chaque dossier ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre financière (Volume 3), dont un (01) original et cinq (05) copies ;
- L'enveloppe C contenant une copie de l'Offre financière (offre témoin scellée) qui sera transmise à l'organisme chargé de la régulation des Marchés Publics pour conservation, conformément à l'article 92 alinéa 8, du décret N°2018/366 du 20 juin 2018 portant Code des Marchés Publics.

**N.B.: Cette enveloppe C contenant une copie de l'offre financière, rédigée en français ou en anglais devra porter la mention :**

### **APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

**N° 003/AONO/COMMUNE-NGOMEDZAP/CIPM/2025 DU 10/03/2025, EN PROCEDURE**

**D'URGENCE, POUR LE CONTRÔLE DE L'EXECUTION DES TRAVAUX POUR LE CONTRÔLE DE L'EXECUTION DES TRAVAUX DE TRAITEMENT DES POINTS CRITIQUES SUR LE TRONCON DE ROUTE COMMUNALE TIGA - MBENG 1 ET 2 - NKOULGOUI - ABANG - AKONGO (17km), DANS LA COMMUNE DE NGOMEDZAP, DANS LA COMMUNE DE NGOMEDZAP.**

**PROGRAMMES 2025, 2026 et 2027.**

**Financement : Budget MINTP - Ligne Fonds Routier ; PROGRAMMES 2025, 2026 et 2027.**

**COPIE TEMOIN DE L'OFFRE FINANCIERE, A NE PAS OUVRIR ET A TRANSMETTRE A L'ARMP POUR CONSERVATION ».**

#### **11. Remise des offres :**

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir sous plis fermés, à la Commune de NGOMEDZAP, au plus tard le **11/04/2025 à 12 heures**, et déposée contre récépissé. Elle devra porter la mention :

### **APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**

**N° 003/AONO/COMMUNE-NGOMEDZAP/CIPM/2025 DU 10/03/2025, EN PROCEDURE**

**D'URGENCE, POUR LE CONTRÔLE DE L'EXECUTION DES TRAVAUX DE TRAITEMENT DES POINTS CRITIQUES SUR LE TRONCON DE ROUTE COMMUNALE TIGA - MBENG 1 ET 2 - NKOULGOUI - ABANG - AKONGO (17km), DANS LA COMMUNE DE NGOMEDZAP, DANS LA COMMUNE DE NGOMEDZAP.**

**Financement : Budget MINTP - Ligne Fonds Routier ; PROGRAMMES 2025, 2026 et 2027.**

**« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

#### **12. Recevabilité des Offres :**

Les offres ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques ou ne contenant pas **l'offre financière témoin scellée** seront irrecevables.

- Toute offre non conforme aux prescriptions du présent Avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission établie selon le modèle proposé dans le DAO et délivrée par une banque ou une compagnie d'assurance agréée et habilitée à émettre des cautions dans le cadre des Marchés Publics, valable pendant **trente (30) jours** au-delà du délai de validité des offres.

- Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.
- Ces pièces administratives ont une durée de validité de trois (03) mois, cette date limite de validité des pièces administratives doit être postérieure à la date de lancement de l'Appel d'Offres.

### **13. Ouverture des Offres :**

L'ouverture des offres se fera en deux temps.

- L'ouverture des offres administratives et techniques aura lieu le **11/04/2025 à 13 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la commune de NGOMEDZAP.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée de leur choix, ayant une parfaite connaissance du dossier.

- A l'issue de l'examen des pièces administratives et de l'évaluation des offres techniques, l'ouverture des offres financières sera effectuée dans les mêmes conditions, à une date ultérieure qui sera communiquée aux soumissionnaires dont le dossier administratif est conforme et ayant obtenu une note technique égale ou supérieure à **soixante-dix (70) points sur cent (100)**.

### **14. Critères d'évaluation des offres :**

#### **14-1 : Critères éliminatoires :**

##### **a) Dossier administratif incomplet pour :**

- Absence de l'original de la caution de soumission à l'ouverture des offres ;
- Absence, après un délai de 48 heures après l'ouverture des plis, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception de la caution de soumission ;

##### **b) Offre technique incomplète pour absence de l'un des éléments ci-après :**

- Note méthodologique (organisation, planning et compréhension du projet) ;
- Déclaration sur l'honneur attestant que le soumissionnaire n'a pas abandonné un Marché Public au cours des trois dernières années, et qu'il ne figure pas sur la liste des entreprises défaillantes établie par le MINMAP ;

##### **c) Offre financière incomplète pour absence de l'une des pièces ci-après :**

- Une soumission timbrée, datée signée et cachetée ;
- Le bordereau des prix (BPU) suivant le modèle avec indication des prix hors TVA en chiffres et en lettres paraphé à toutes les pages signé et cachetée à la dernière page ;
- Le devis quantitatif et estimatif daté, signé et cacheté ;
- Les sous-détails des prix quantifiés paraphés à toutes les pages.

##### **d) Absence dans l'offre financière d'un prix unitaire quantifié ;**

##### **e) Fausse déclaration, pièce falsifiées ou non authentique;**

##### **f) N'avoir pas obtenu une note technique supérieure ou égale à 70/100.**

#### **14-2 Critères essentiels :**

##### **Les offres techniques :**

Les offres techniques seront notées suivant les critères essentiels ci-après:

- a) Qualification des experts et leur expérience dans le domaine du projet sur **40 points**;**
- b) Moyens techniques et matériels à mettre en place sur **40 points**;**
- c) Références du BET sur **18 points** ;**
- d) Attestation de visite du site **01 point** ;**
- e) Rapport illustré de la visite de site **01 point**.**

##### **Les offres financières**

Seules les offres financières des soumissionnaires, dont les offres auront été déclarée conforme à l'issu de l'examen de la conformité des pièces administratives (1ère étape) et qualifiée par l'évaluation technique (2ème étape) seront évaluées et notées en fonction des critères ci-après :

$$\text{NFi-Md} = 100/100 \quad \text{NFiS} = \text{MMd} \times 100/\text{MS}$$

Les autres offres notées sur 100 points suivants la formule ci-après :

$$\text{NFiS} = \text{MMd} \times 100/\text{MS}$$

**NFiS**= Note relative au montant évalué de l'offre financière du soumissionnaire ;

**MMd**= Montant évalué de l'offre la moins-disante;

**MS** = Montant évalué du soumissionnaire.

Une pondération sera faite entre la note technique et la note financière pour obtenir la note finale N (note technico-financière) suivant la formule ci-après :

$$N = [(70 \times \text{Note Technique}) + (30 \times \text{Note Financière})] / 100$$

#### **15. Durée de validité des offres :**

Les soumissionnaires restent tenus par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (**90**) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **16. Attribution du Marché :**

Le Maître d'Ouvrage attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre, conforme au plan administratif et qualifiée Techniquement, aura été évaluée la mieux-disante, c'est-à-dire celle ayant obtenu la note globale la plus élevée.

#### **17. Renseignements complémentaires :**

Les renseignements complémentaires d'ordre technique peuvent être obtenus à la Commune de NGOMEDZAP.

**MADAME LE MAIRE DE LA COMMUNE DE NGOMEDZAP**

NGOMEDZAP, le 11/03/2025

#### **Ampliations:**

- DDMINMAP
- ARMP
- CHRONO
- ARCHIVES
- AFFICHAGE



REPUBLICHE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

-----  
REGION DU CENTRE

-----  
DEPARTEMENT DU NYONG ET SO'O

-----  
COMMUNE DE NGOMEDZAP



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

-----  
CENTER REGION

-----  
NYONG AND SO'O DIVISION

-----  
NGOMEDZAP COUNCIL

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°03/ONIT/C-NGOMEDZAP/ITB/2023  
OF 10/03/2025**

**FOR TRAITEMENT OF THE CRITICAL POINTS ON THE ROAD TIGA - MBENG 1 ET 2 -  
NKOULGOUI - ABANG - AKONGO (17km),  
IN NGOMEDZAP SUBDIVISION, NYONG AND SO'ODIVISION, CENTER REGION**

**1. Subject of the invitation to tender:**

Within the framework of the state intervention in investment through financial year of 2023 of the Republic of Cameroon, the Mayor of DZENG Council hereby, launches, an open national invitation to tender for the treatment of critical points on the road **TIGA - MBENG 1 ET 2 - NKOULGOUI - ABANG - AKONGO (17km)**,

**IN NGOMEDZAP SUBDIVISION, NYONG AND SO'ODIVISION, CENTER REGION**

**2. Scope of work:**

These works shall involve the following tasks *inter alia*:

- Site installation activities ;
- Cleaning and Earthwork ;
- Sanitation - Drainage ;
- Artworks ;
- Signaling and safety equipment ; - Various.

**3. Delivery deadline:**

The maximum delivery deadline provided for by the Contracting Authority shall be **eighth (08) months** for Phase I, **sixth (06) months** for phase II and **four (04) months** for phase III.

**4. allotment:**

The works relating to the present Open National Invitation to Tender are in one allotment of two phases.

**5. Estimate cost:**

The estimate cost of the operation after preliminary studies is Two Hundred Million **(200.000.00)** francs CFA.

**6. Participation and origin:**

The participation in this invitation to tender is opened to Cameroonian enterprises.

**7. Financing:**

The state intervention in investment, through 2023 fiscal year (budget allocation line n° \_\_\_\_\_), will do the financing.

**8. Provisional bond**

Each bidder shall include in his/her administrative documents, a bid bond issued by a banking establishment or a first rate-financial organization approved by the ministry in charge of finance featuring on the list in document 11 of the tender file of an amount of **4.000.000 FCFA** (Four Million) francs CFA valid for thirty days beyond the date of validity of the offers.

**9. Consultation of tender file:**

The file may be consulted during working hours at the general secretary of the Contracting Authority here in Ngomedzap as soon as this notice published.

**10. Acquisition of the Tender file:**

The tender file may be obtained at the contracting Authority (general secretary of Ngomedzap Council), as from the publication of the present invitation to tender against a non-refundable treasury receipt of One FORTY Thousand (**40.000**) Francs CFA.

**11. Submission of offers:**

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies including the one (1) original and six (06) copies shall be submitted at the general secretary of Ngomedzap Council not later than **26th june 2023 at 12 : 00 AM** O'clock local time and should carry the inscription:

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°02/ONIT/C- NGOMEDZAP/ITB/2023  
OF10/03/2025

FOR THE REHABILITATION OF THE ROAD **TIGA - MBENG 1 ET 2 - NKOULGOUI - ABANG - AKONGO (17km)**,

**IN NGOMEDZAP SUBDIVISION, NYONG AND SO'ODIVISION, CENTER REGION**

**12. Admissibility of offers**

Any tender received and on in which the Administrative file required has not been produced in original or certified copy by the issuing service in accordance with the provisions of the supplementary regulations for the invitation to tender, shall be rejected. The documents must be dated less than three (03) months before the original date of submission of tenders.

**13. Opening of the bids:**

The bids shall be opened in one phase on at **01 : 00 PM** O'clock, local time, by the Tenders Board commission in the Ngomedzap Council conference hall.

The bidders may attend or be duly the persons of their choice.

**14. Evaluation criteria**

**1. Principal eliminatory criteria**

i) Absence or non-compliant administrative file after 48 hours subject to Article **1.1 of Circular**

**N°002/CAB/PM of 31<sup>st</sup> January 2011 relating to the improvement of the performance of the**

**Public Contracts System ; ii) False declaration or forged document. (The Tenders Board or the Contracting Authority reserves the right to proceed with the verification of the authenticity of any document where there is a doubt) ;**

iii) Absence in the technical file of a detailed proposed methodology on the execution of the project, organisation and planning ;

- iv) Non registration of supervisor into the National Order of Civil Engineers (NOCE) ;
- v) Non satisfaction of at least **80%** of the essential criteria;
- vi) Absence of an justification work's of financial capacity an amount of **five hundred million (500, 000, 000) CFA**  
**F** at the last three years allocated to this tender
- vii) Omission of a quantified unit price from the price schedule; viii) Incomplete financial bid;

## **2. The principal qualification criteria (Essential criteria)**

Evaluation shall be assessed in a binary manner of either **Satisfactory or Non**.

Assessment of the technical proposal will be carried out on the basis of the main criteria shared as follows: **i)** Qualification and experience of personnel in the project ; **ii)** The company's references ; **iii)** Availability of materials and the essential ones ; **iv)** Execution date line planning respect ; **iv)** Finance capacity (1/3 of estimated cost) ;

Failure to attain **80%** of the above criteria will result in the elimination of the offer. **v)** The company's references ; **vi)** Availability of materials and the essential ones ; **vii)** Execution date line planning respect ;

## **15. Assignment:**

The Contracting Authority will award the contract to the tenderer having presented a compliant technical eligible Administrative offer and presenting the lowest evaluated finance offer.

## **16. Validity of Offers:**

Bidders will remain committed to the offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

## **14. Complementary information:**

Complementary information may obtain during working hours from the provide general secretary of Ngomedzap Council.

**Any attempt to corrupt or misbehave or malpractices with evidence should be signaled or reported either by sms or writing with copy to Minister Delegate at the Presidency in charge of Public Contracts, the President of National Anti-Corruption Commission and the Mayor of Ngomedzap Council.**

Ngomedzap, the 11/03/2025

**THE MAYOR OF NGOMEDZAP COUNCIL  
(Contracting Authority)**

### **COPY**

- DDMINTP/ NYONG AND SO'O
- DDMINMAP/ NYONG AND SO'O
- PRESIDENT/ ITB-NGOMEDZAP COUNCIL

